

Cienfuegos asumirá una nueva jornada electoral de manera satisfactoria

- Última actualización: Lunes, 21 Noviembre 2022 01:52

Publicado: Lunes, 21 Noviembre 2022 07:52

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 134

Poco más de 290 mil cienfuegueros acudirán a las urnas el venidero domingo 27 de noviembre, en otra jornada electoral en la que se depositará el voto libre, igual, directo y secreto para elegir a los delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular.

En el territorio funcionarán más de 700 colegios electorales, en las 506 circunscripciones de la provincia, y actuarán como autoridades poco más de 4 mil personas, quienes han recibido diversas capacitaciones acerca de la Ley 127/2019, Ley Electoral y sus normas complementarias, lo cual hará posible un desarrollo adecuado de las elecciones municipales.

Al decir de Lilliam Abreu Capote, secretaria del consejo electoral provincial, la prueba dinámica transcurrió de manera adecuada y permitió comprobar las condiciones organizativas y logísticas para desarrollar tan importante proceso. “Se pudieron comprobar los planes de aseguramiento, comunicaciones y las condiciones de cada uno de los colegios, los cuales abrieron sus puertas a las 7:00 a.m. Cada detalle puntualizado facilitará materializar los cambios pertinentes según lo consideren los consejos electorales en los municipios”, precisó.

También se realizó un ejercicio práctico relacionado con el cierre de las votaciones y la emisión del sexto parte, lo que facilitó la comprobación de los sistemas informáticos.

En opinión de la funcionaria, “en Cienfuegos están creadas las condiciones para asumir, adecuadamente la jornada electoral que se nos avecina para elegir a los delegados de circunscripción, quienes devienen base del sistema democrático cubano, toda vez que nos representan ante los órganos locales del Poder Popular que son las Asambleas Municipales”.

Cienfuegos asumirá una nueva jornada electoral de manera satisfactoria

- Última actualización: Lunes, 21 Noviembre 2022 01:52

Publicado: Lunes, 21 Noviembre 2022 07:52

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 134

Durante el proceso de nominación de candidatos, realizado entre el 21 de octubre y el 11 de noviembre, en la región centro sureña se nominaron mil 31 personas, de las cuales más de 200 son jóvenes y el 48.30 % son mujeres; mientras el 29.19 % son actuales delegados.

Tomado de 5 de Septiembre